
 

第 2336 回（３月５日）例会報告 

> 点鐘 

> ロータリーソング  奉仕の理想 

> ４つのテスト 

> 来訪者紹介 

> 埼玉県福祉部少子政策課ひとり親子供の未来応援担当 

>     佐々木牧人 様 

> 表彰 

>  財団セミナーにてクラブが受賞 

>    年次基金への一人当たり寄付額上位３クラブ 

>    １００％ロータリー財団寄付クラブ 

>    End Polio Now 感謝状 

> 会長報告  阿部秀二郎副会長 

> 幹事報告  早﨑敬幹事 

> 結婚祝 

>  新井啓介会員 五十幡和彦会員  中村重継会員 

> 誕生祝 

>  五十幡和彦会員 

> 出席報告   橋本恭一 委員長 

>   53  47  22  2  52％   

> ニコニコ   山岸泰輔 委員長 

>  

> 委員会報告 

>  地区大会の件  五十幡和彦ガバナーエレクト 

 

> 卓話  

 埼玉県福祉部少子政策課ひとり親子供の未来応援担当 

     佐々木牧人 様 

      「子供の貧困、子供の居場所について」 

> 謝辞 阿部秀二郎副会長 

> 点鐘 阿部秀二郎副会長 

会長報告 

阿部秀次郎副会長 

今日は会長が所用で欠席されていますので、副会長の阿

部が会長報告をします。 

これまでの例会で鈴木会長はテーマを決めてロータ

リー情報を提供されてきました。私もそれにのっとって

本日は、先日五十幡 G エレクトの下で開催されました

地区チーム研修セミナーで思ったことを二点ほど報告

します。 

１， DEI 推進委員会について 

２， 研修からラーニングへの移行について 

ロータリーは時代とともに時代が要請する価値観や

ニーズに対応して変化しています。特に以上の二つの項

目はロータリークラブの組織内部の質、あるいは組織づ

くりにかかわる問題です。 

 DEI は多様性、公平性、包括性を意味します。ロータ

リークラブは 4 つテストを規範としつつ、現代的価値

観である DEI を内包する組織でなければならないと言

っています。つまり、五十幡 GE の地区５大方針の中で

も言われているように DEI を組織内部に定着させ①居



心地の良い②自分が大切にされる、言い換えるといろん

な価値観を容認し自分の居場所があるクラブを作る必

要があるということです。 

 またラーニングについては、我々はこれまで「RLI」

方式などとも言ってきまいたが、これまでの詰め込み式

の一方通行的な研修を相互の意見を尊重しながら問題

を理解し解決していく方式を採用するということです。

このようにラーニング方式のほうが討議に主体的によ

り積極的にかかわれるし、問題をより広く深く理解する

ことができます。 

 しかし単にそれだけにとどまらず。ラーニング的な人

間関系は、ロータリークラブ内部の人間関係の在り方、

つまりコミュニケーションの在り方にも適応されてい

くべき貴重な価値を持っています。 

 その意味で今後、多様な価値観を認め、居心地の良い

間口の広いロータリークラブを作っていくためには、以

上の二つのことが重要なポイントになってきます。また

このことは、今後新会員を受け入れていく場合の定着率

の向上につながっていきます。 

 以上の二つのことは、単にやり方の方法、技術的な変

化を意味するものではありません。 

私たち一人一人の価値観や人間性が問われています。 

幹事報告 

 
早崎敬幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま

す。 

本日は鈴木年度第 10 回理事会が開催されましたので議

案の報告からさせていただきます。 

第 1 号議案、4 月プログラムの件、長島プログラム委員

長より説明があり承認されました。後日皆様に 4 月の

プラグラムを送らせていただきますので出欠を記入の

上、返信をお願いします。 

第 2 号議案、IM 実行委員会予算の残金処理の件、IM 委

員会予算の残金を能登半島地震の支援金として地区を

通して募金させていただくことで承認されました。 

第 3 号議案、行田ライオンズカラオケ大会協賛の件、こ

ちらは例年通り協賛金5000円という事で承認されまし

た。 

以上が鈴木年度第 10 回理事会の議案の報告となります。 

その他の報告事項としまして 2 月 29 日（木）みどりの

ぎょうだネットワーク年次総会が魚豊さんで行われ島

崎 SAA と橋本恭一会員が出席されました。 

３月２日（土）ロータリー財団補助金管理セミナーが国

立女性教育会館で行われ次年度矢澤 R 財団常任委員長

と山岸会員が出席されました。 

続きましてご案内ですが以前もご案内しました 3 月 10

日に本庄市民文化会館で行われます希望の風チャリテ

ィー公演、佐々木成三氏による「財産と命を守る防犯マ

ニュアル」のチケットがまだ残っていますので行かれる

方は受付にてお受け取り下さい。 

最後に皆様のテーブルにお配りしましたロータリー希

望の風チャリティーイベント「バンクシー版画展」のご

案内です。3 月 16 日から 20 日まで開催していますの

でご興味のある方はぜひご参加お願いします。 

以上で本日の幹事報告を終わります。 

ありがとうございました。 

出席状況報告 

  橋本恭一 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５３名 ４7 名 22 名 2 名 52% 

 

ニコニコ報告 

早﨑幹事 佐々木様、本日はお越しいただきありがとう

ございます。卓話よろしくお願いします。 

細井パストガバナー 佐々木牧人様、ご講演ありがとう

ございます。 

矢澤会員 佐々木様、ご多用の中、卓話ありがとうござ

います。子どもの貧困、子どもの居場所、勉強させて頂

きます。 

新井会員 結婚記念日、49 回目を迎えました。続いて

おります。ありがとうございます 

橋本恭一会員 一句「梅の香と 湯の香ふり切り 例会

へ」 

阿部会員 本日は鈴木会長が所用のため休みなので、副

会長の私が会長代行で例会を運営させて頂きます。宜し



くお願い致します。  

「本日は、佐々木様宜しくお願い致します」の同文とし

て、松本健一会員、田邉会員、島﨑会員、田島会員、春

日会員、五十幡会員、大谷会員、川野会員、高橋会員、

丑久保会員、長島会員、江口会員、松岡会員、中村会員、

山岸会員。 

 

本日のご奉仕額は、27000 円となります。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

卓話 

 
 

佐々木牧人 様 

 

     「子供の貧困、子供の居場所について」 

 

 

 委員会報告 

  地区大会の件   

 

五十幡和彦ガバナーエレクト 

結婚祝  

 
新井啓介会員  五十幡和彦会員  中村重継会員 

誕生祝 

 
  五十幡和彦会員 

 

財団セミナーにてクラブが受賞 

 

阿部秀次郎副会長と春日雅樹直前会長 

  年次基金への一人当たり寄付額上位３クラブ 

  １００％ロータリー財団寄付クラブ 

   End Polio Now 感謝状 


